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ああんん質質問問なな
どどえーえーんんななっったた？？

～ 平成21年６月議会 ～
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景観条例が望まれる
原の辻一帯

高齢者の利用が多い
集会所

景観条例制定に向けた景観行政団
体承認の取り組みについて

自治会（公民館）集会所の高齢社
会に対応する整備に補助の検討を

◆平成21年６月議会の市長答弁 ◆平成21年６月議会の市長答弁

◆その後（対応状況報告）平成21年８月31日 ◆その後（対応状況報告）平成21年８月31日

★新年度現在、どえ～んなった？ ★新年度現在、どえ～んなった？

　早期に景観条例を制定するため、景観行
政団体の承認を本年中に取るため県との協
議をします。

　バリアフリー化施設への手すり・トイレ
の洋式化等設備補助を検討する。

　８月17日に「景観行政の推進に関する職
員研修会」を開催し、職員等40人が受講し
ました。平成21年度中には景観行政団体に
なることを目標に県との協議をします。

　既存の集会施設の手すり・トイレの洋式
化等改修にかかる助成制度の創設につい
て、平成22年度の開始に向けて補助要綱等
を検討中です。

　景観行政担当部署が原の辻プロジェクト
室廃止により建設課に引き継がれ、内容等
確認の上、６月末に県へ協議書を提出した。
　県知事の同意を受けて、本年10月１日付
で壱岐市も景観行政団体となる予定です。

　「壱岐市コミュニティ施設バリアフリー化
補助金交付」事業として施行した。公民館
等の集会施設における、高齢者等に配慮し
たバリアフリー化のための改修工事費（30
万円以上）に対し60％の補助金(限度額60
万円)を交付します。
※補助期間：平成22年4月～平成25年3月末




